
 

 
 

祝
成
人 

 

成
人
、
お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。 

 

中
学
卒
業
後
、
き
っ
と
た
く
さ
ん
の
こ
と
を
学
ん
で
、
た
く
さ
ん
の

人
に
出
会
っ
た
の
で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。
自
信
を
持
っ
て
、
今
日
こ
の

日
を
迎
え
て
い
る
こ
と
と
思
い
ま
す
。 

 

私
た
ち
は
皆
さ
ん
に
会
え
た
こ
と
で
、
た
く
さ
ん
の
素
敵
な
思
い

出
を
も
ら
い
、
今
も
教
員
人
生
で
そ
の
経
験
を
生
か
し
て
い
ま
す
。
あ

り
が
と
う
。
皆
さ
ん
も
、
出
会
い
を
大
切
に
幸
せ
な
人
生
を
歩
ん
で

い
っ
て
く
だ
さ
い
。 

 

こ
れ
か
ら
の
皆
さ
ん
の
毎
日
が
、
幸
せ
で
笑
顔
あ
ふ
れ
る
も
の
で
あ

り
ま
す
よ
う
、
心
よ
り
お
祈
り
申
し
上
げ
ま
す
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                                     ３年６組 学級通信 

                                                                         2025.1.13 

通算 No. 118 特別号 

＊新成人おめでとうございます㊗ 

 お久しぶりです。みなさんお元気ですか。私は変わらず英語と陸上に関わっています。２０２０年３月にみ

なさんを送り出してから５年が経ちました。きっと自分らしくいる場所を見つけ、自分らしい色を出してキラ

キラと輝いていると思います。ということで、みなさんと過ごした２年間を思い起こしてみました。 

まずは２年生。２年 F 組スタート！３年 C 組の卒業式の教室の飾りつけに来ていた子が何人かいて、働き

者が多いな、というイメージでした。鎌倉校外学習は担当として動いていたので、みなさんの散策の様子は見

られませんでしたが、後から写真を見ると楽しく過ごしていたんだな、とほっとしたのを覚えています。集合

写真のポーズが自由過ぎて、笑ったことも。夏休みの学級旗作りも「紫のキャラクター」ということで『ばい

きんまん』と『かびるんるん』を可愛く描いて。…この時まで私は『かびるんるん』を知りませんでした。（笑） 

３年生。この年からクラスがアルファベットから数字になり、３年６組となりました。そしてこの学級通信

のタイトルになりました。意味を覚えていますか？『hit ～ for six』で『～を圧倒する』という意味がありま

す。クリケットでは最大の得点が『６』点らしく、そこが由来だそうです。～の部分を everything とし、『全

てのことを圧倒する』という意味を込めました。 

そんなこんなで始まった３年生。２泊３日の京都・滋賀への修学旅行。ファームステイで回っていった時に

見たみなさんの表情が充実した様子だったことを覚えています。体育祭の幟で書いた美しい龍、力強い「小野

学級」という文字、今でも鮮明に覚えています。教室にいない間にクーピー折ってたり、染色するために水浸

しになったりしてなんとも言えない気持ちになったこともありましたが…。（笑）最後の体育祭、合唱祭も全

力で取り組みましたね。受験に対しても、不安を抱えながら何度も面接や作文の練習をするひたむきな姿に、

真剣さを感じていました。 

卒業式直前に新型コロナウイルス感染症により卒業式まで登校しない、練習なしで卒業式を迎えるという、

私の中で前例のないことが起こりました。卒業式の日にみなさんと顔を合わせることができて、とても嬉しく

思いました。が、入場の時に、「袴だから早く歩けないからゆっくり歩いてね！」って言ったのに、後ろから追

いついちゃって「遅っ！」って言われて恥ずかしかったのも覚えています。そして元気に前原中学校を旅立っ

ていきましたね。みなさんと大掃除するはずだった教室や廊下を、卒業式が終わった後、学年の先生達と掃除

しました。なぜか見覚えのある名字の印鑑が壁に押されていて、「・・・。」という気持ちになりました。 

高校生活もコロナの影響で思うように活動できなかったと思います。制限の中でも充実した日々、時間だっ

たと思っていてくれたら、そして今も、一瞬一瞬を、大切に過ごしていてくれたら、と思います。 

 私はみなさんに出会えたこと、一緒に過ごせたことを幸せに思っています。このクラスも、もしかしたらこ

のメンバーじゃなかったかもしれない。どこかで何かが違っていたら、出会うことがなかったかもしれない。

みなさんには、今まで出会った人たち、これから出会う人たちとの縁を大切にしてほしいと願います。新成人

となったみなさんのこれからの活躍を期待しています。 

 

 

 

平成３１（令和元）年度 前原中学校 ３年６組担任 小野瑞歩 

（現 御滝中学校）            



 

 

 

 

ご成人おめでとうございます 

これからは 

社会という広い空で 

大きく大きく飛躍することを 

期待しています。 

                          緑川 雄一 




